



Schwellbrunn, 17. Oktober 2024

Der Notfalltreffpunkt – Ihre Anlaufstelle im Ereignisfall

Wenn Sie im Katastrophen- und Notfall Unterstützung benötigen und die Telekommunikation nicht mehr funktioniert, ist der Notfalltreffpunkt Ihre erste behördliche Anlaufstelle.

Ist Schwellbrunn von einer Katastrophe oder Notlage betroffen, erhalten Sie am Notfalltreffpunkt wichtige Informationen zur Situation.

Benötigen Sie selber Hilfe oder können Sie selbst Hilfe anbieten, so dient der Notfalltreffpunkt als Anlaufstelle.

Standorte – Hier finden Sie Ihren Notfalltreffpunkt

Notfalltreffpunkte sind speziell mit einer Tafel markiert. In Schwellbrunn ist der Notfalltreffpunkt beim Mehrzweckgebäude. Der Notfalltreffpunkt wird nur in einem Ereignisfall betrieben. Kommuniziert wird die Aufnahme des Betriebes des Notfalltreffpunktes in den Medien (Zeitungen, Radio, TV) über Alertswiss (www.alertswiss.ch) und von Ihrer Gemeinde.

Möchten Sie mehr zu den Notfalltreffpunkten wissen hilft Ihnen der Link: www.notfalltreffpunkt.ch weiter.

Gemeinderat Schwellbrunn